
２０２１
１００１
Ｎｏ１７
生徒会

新時代

10月28・29日春工祭
後期生徒会長は２１組の保浦さん

先日の代表者会で、令和３年度後期生徒会役員が選出され

ました。

生徒会長に選出されたのはロボット工学科２年１組の保浦光

希さんです。保浦さんは１年生の前期から生徒会執行部で活

躍、２年生からはバドミントン部で選手としても積極的に活動、

部活動も生徒会執行部もどちらも両立して頑張っています。

その他の生徒会役員も活動に意欲満々、前期の役員から引

き継いで楽しい生徒会活動に乞うご期待です。
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陸上競技部の宮原君が東海大会出場決定！
陸上競技部の２６組の宮原君(守山西)が県大会男子砲丸投げで５位に入賞し、東海大会進出を決めま

した。おめでとうございます。東海大会は10月31日（日）静岡県エコパスタジアムでおこなわれます。

○会長 21組 保浦さん(味美)

私は、皆さんが通いやすい学校

にしたいと考えています。そのた

めに、春工ポストへの意見を、前

向きにまじめに考え、反映出来た

ら良いなと考えています。すぐに

実現させるのは難しいと思います

が、執行部で協力し、様々なこと

に挑戦したいと思います。

○副会長 24組 高木さん(中部)

僕が生徒会で楽しみなことは、

球技大会です。去年やっていなか

った上に、運営にも携われるの

で、頑張っていきたいです。

半年間よろしくおねがいします。

○副会長 26組 辻さん(志段味)

生徒会執行部として私がやって

みたいことは新しいイベントの発

案に力を入れ、この春日井工科

の校則を改正し、より良い学校生

活を送れるよう努力していきます。

後期間の短い間ですがよろしく

お願いします。

○副会長27組 髙橋さん(千種台)

僕は1年生後期に会計をやって

いて、また執行部になりたいと思

いました。僕が1番やりたいこと

は、メッセージビデオの編集です。

昨年はうまくできなかったので、今

年は頑張りたいです。

○書記 23組 馬淵さん(豊山)

生徒会の仕事に早くなれて戦力

になれるように頑張ります。頂い

た仕事は最後までやり通して会長

や副会長を支えて行きたいです。

しっかり仕事をしていきたいと思

いますよろしくお願いします。

○書記 12組 桐林さん(守山西)

早く生徒会の仕事に慣れて生徒

会に貢献していきたいです。そし

て様々な行事・企画を盛り上げ、

春工祭などに力を入れて、高校生

活を充実させていきたいです。初

心者ですが、がんばっていきま

す。

○会計 21組 森さん(知多)

生徒会執行部は2回目ですが、

後期の担当は初めてなので少し

ずつ慣れていけるように頑張りま

す。よろしくお願いします。

新生徒会執行部に抱負を書いてもらいました。

各常任委員も
選出されました。

○会計 16組 宇民さん(西部)

生徒会執行部になったきっかけ

は先輩達の姿を見て楽しそうだっ

たから入りたいと思いました。早く

会計の仕事に慣れて生徒会執行

部に貢献したいと思います。

生徒会執行部だけでは生徒会活動は

回りません、いろいろな人のご協力によ

り実現できます。よろしくお願いします。

馬淵さん 桐林さん 森さん 宇民さん
保浦さん 高木さん 辻さん 髙橋さん
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令和３年度 後期生徒会執行部

会長 2130 保浦　光希

副会長 2419 高木　大輝 2620 辻　祐一郎 2720 髙橋　楓太

書記 2326 馬淵　英輔 1213 桐林　　奏

会計 2135 森　　直樹 1608 宇民　宗矢

令和３年度 後期常任委員

総務委員会 広報常任委員会 部活動常任委員会 文化常任委員会 体育常任委員会

委員長 2538 山中　翔和 2228 辻　　晄史 2402 足立　祐樹 2729 飛田　憲斗 2632 溝口　大介

副委員長 2234 萩原　竜太 1323 能田　和弥 1514 貞弘　文汰 1435 森　　陸哉 1113 木下未来翔

1405 宇田　修都 1309 金森　秀斗 1231 前之園修斗 1129 藤田　　凪 1634 水野　唯志

1510 熊谷蔵乃助

2133 宮原　右京 2618 立松　晴冬 2527 波多野快征 2332 與河　拓弥 2401 青島　永透

2702 荒井　廉斗

3529 普門　香乃 3409 加藤　未隼 3212 阪根　聖真 3207 加藤　大翔 3732 三好　太陽

3127 福嶋　　望 3607 岡村　優輝 3702 伊藤　和真 3105 伊藤　快徒 3316 髙谷　美夕

3526 中城　頼朝 3632 松尾　梨玖 3313 佐藤　遼河 3420 田中　暖真

三年

一年

二年



部活動公式戦の予定。応援よろしくお願いします。

クラス紹介 １年 １組 担任 渡邉先生 副担任 西山 先生

Ｑ１．担任はどんな先生ですか。

ノリが良く、面白く、すごいしっかりした

先生です。

Ｑ２．クラスはどんな雰囲気ですか？

元気で明るい雰囲気です。

Ｑ３．クラスが盛り上がる時は？

物理と国語の授業の時に盛り上がります。

Ｑ４．クラスの自慢したい所、ダメな所は？

良い所はみんな元気であるところ

悪い所はメリハリがないところ

Ｑ５．今、クラスで流行っていることは？

ウイイレ,APEXの話をしていること

Ｑ６．その他、クラス紹介で伝えたいことは？

メリハリのできるクラスにしていきます。
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クラス紹介 ２年 ２組 担任 森先生 副担任 伊藤 先生

Ｑ１．担任はどんな先生ですか。

生徒思いのいい先生です。

あとは、ＳＴが早く終わります。

Ｑ２．クラスはどんな雰囲気ですか？

時々うるさいけどにぎやかです。

Ｑ３．クラスが盛り上がる授業は？

英語・保健

Ｑ４．クラスの自慢したいところ、だ

めなところは？

授業中少し騒がしいのと、放課中に

徘徊する人が多いです。

Ｑ５．今、クラスで流行っていることは

ありますか？

特になしです。

部活動 日 会場 大会名

バスケットボール 10/2,3,23,24,30,31,11/3,6,7未定 全国高等学校バスケットボール選手権大

陸上競技 10/2 パロマ瑞穂北陸上競技場 名古屋地区陸上競技選手権大会

陸上競技 10/9 パロマ瑞穂北陸上競技場 投てき競技会

映画研究部制作「学校紹介ビデオ」YouTubeで配信中
映画研究部制作の学校紹介ビ

デオがYouTubeで配信中です。

なかなかの出来栄えで先生方

からも評判。是非見てください。

春工のホームページから見るこ

とができます。


